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15 марта заключен Меморандум взаимопонимания на разработку проекта и проведение
практических работ по удалению и утилизации тринитротолуола с территории
государственного предприятия «Горловский химический завод» между Горловским
городским советом, Макеевским государственным проектным институтом и
Международным благотворительным фондом «Blacksmith Institute».         
  На расчетный счет Макеевского института Международным благотворительным
фондом уже перечислена предоплата в сумме 38 тыс. долларов, и разработка проекта
по утилизации тротила идет полным ходом. Работы по удалению и утилизации
взрывоопасных веществ с территории химзавода планируется завершить до 1 декабря
2013 года.   
  Кроме того, в начале этого месяца в Министерство экологии и природных ресурсов
Украины был направлен запрос на выделение средств из Государственного фонда
охраны окружающей природной среды для осуществления вывоза с территории ГП
«Горловский химический завод» 450 тонн смеси изомеров орто-, мета- и
паранитрохлорбензолов.   
  Вопрос удаления и утилизации остатков других химических отходов и промышленных
кислот, которые находятся на территории предприятия, также волнует местных
чиновников, а потому исполком городского совета предложил внести в бюджетную
программу «Мероприятия по предотвращению катастрофы техногенного характера на
Горловском химическом заводе», на которую в 2013 году предусмотрено 5 миллионов
гривень, некоторые изменения. А именно: направить часть средств, предусмотренных
программой, на удаление и утилизацию остатков промышленных кислот и других отходов
с территории химзавода.   
  Нерешенным пока остается лишь вопрос устройства подземных профильтрационных
бентонитоцементных завес вокруг могильников токсичных промышленных отходов.
Проведенный в 2012 году тендер определил предприятие, готовое выполнить все
необходимы работы. Однако получить средства из областного фонда охраны
окружающей природной среды на реализацию проекта чиновникам не удалось. Теперь
властьимущие Горловки возлагают свои надежды на губернатора области и профильное
министерство.   
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